22.9.2023 - publik-forum.de

Nur reden, bloß nichts ändern

von Michael Schrom

Die Weltsynode der katholischen Bischöfe weckt weder Begeisterung noch Vorfreude. Kein Wunder. Weil der Papst Papiere und Strukturen nicht mag, wird nicht mehr als ein Stimmungsbild herauskommen.

Nur reden, bloß nichts ändern

...

Es ist bitter, dass die beiden großen katholischen Frauenverbände sowie der Bund der Deutschen Katholischen Jugend in einem Bündnis mit den Reformwilligen von »Wir sind Kirche« auf Mahnwachen darum bitten müssen, dass die Bischöfe die mühsam erarbeiteten und gemeinsam verabschiedeten Beschlüsse des Synodalen Wegs in Rom vertreten.

. . .

https://www.publik-forum.de/menschen-meinungen/nur-reden-nichts-aendern Zuletzt geändert am 23.09.2023